

**CUARTA EDICIÓN**

Castelló cita a los mejores diseñadores en el Besign

E. G.
CASTELLÓN

La cuarta edición del Besign 2022, el Festival Interdisciplinar de Diseño de Castelló, ofrecerá una quincena de citas del 26 al 29 de octubre en las que se hablará del diseño urbano, palpable, disfrutable a pie de calle y pensado para generar un impacto social en la ciudad, y en las que se llevarán a cabo diferentes conferencias para acercar a las personas las voces y visiones más relevantes del diseño de la Comunitat Valenciana. Asimismo, durante las cuatro jornadas de la cita habrá talleres donde la creatividad y el territorio se funden, así como cine y gastronomía.

Impulsado por la Asociación de Diseñadores y Creativos de Castelló La Exprimidora, con el respaldo del Ayuntamiento de Castelló, y el patrocinio de APE Grupo, contará con la participación de estudios tan relevantes como Yinsen, Utopicum, El fabricante de esferas, Clap Studio, Odosdesign, Clausell Studio o Koi Samsa, además de profesionales como Ana Illueca, Daniel Rodríguez, Marisa Gallén.

De entre todas las actividades previstas, el Espai Cultural Obert Les Aules acogerá la exposición *3/4 Disseny de producte emergent, sinergies de firmes internacionals amb l'UJI*, y que el Paranimf de la UJI proyectará el documental *Detrás*, del diseñador y publicista Jorge Martínez. El Menador, la EASD y el Teatre del Raval acogerán otros eventos del certamen. ≡
